

須木中だより

第13号 令和元年11月1日発行

秋が深まる11月、霜月



だんだんと寒さを感じる季節ですが、紅葉という楽しみもあります。

晩秋から初冬の季節です。日差しも弱くなり、日暮れもだんだん早くなってきます。

そして、今月8日は、「立冬」。季節は深秋から初冬、やがて厳寒へと変化していきます。

11月も県大会、研究公開、西諸県地区音楽大会、修学旅行をはじめ、いろいろな行事がありますが、一つ一つの行事が、子どもの成長の節越えとなるように、保護者や地域の皆様と一緒に取り組んでいきます。

【**スポーツの秋**】……県大会に剣道男子団体戦、男女個人戦、またソフトテニス部が女子個人戦に出場します。

【**芸術の秋**】……西諸県地区音楽大会が15日（金）に開催されます。子どもたちは、主体的に練習に取り組んでいます。今回も子どもたちの心に届く歌声が響くことと思います。

【**読書の秋**】……一人でも多く、一冊でも多く本に親しんでほしいものです。

昨年度より、図書室利用人数、貸出冊数が大きく伸びています。

【**勉学の秋**】……基礎的・基本的な学力を確実に身に付けてほしいものです。

6日は「研究公開」を行います。21日（木）から中間テストが始まります。

【**食欲の秋**】……好き嫌いをなくしっかり食べてほしいです。給食では、ほとんどの生徒が時間内に食べ終わるようになってきました。

2学期がスタートして1ヶ月。目標に向かって子どもたち一人一人がさらに前進していく「充実した秋」にしていきたいと思います。

黒木清次文学碑祭

「令和元年度 黒木清次文学碑祭」が先月27日（日）に

開催され、応募のあった作品の中から、次の5名の子どもたちが表彰されました。

- ◇優秀賞 1年 鎌田美月さん
- ◇入選 3年 黒木美由さん
- 1年 齋藤恭吾くん
- 1年 片地和奏さん
- 1年 柳瀬光喜くん



（黒木さんは、所要のため欠席。）受賞者を代表して1年生の鎌田美月さんが、詩の朗読を行いました。



受賞したみなさん、おめでとうございます。

研究公開

6日（水）は、須木中学校区（須木小学校・須木中学校）の研究公開を行います。昨年度から小林市小中一貫教育推進モデル校の指定を受け、今回、その発表会を行います。先月28日（月）には、教育事務所と市教育委員会より3名の先生方が来校され、授業を参観されました。



授業を参観して先ず感じたことは、姿勢が良くなっているということと、きちんと最後まで発表しようとする態度が身に付いてきているという事です。そして、何よりも先生方がしっかりとした準備の元、熱心に指導をされていました。研究公開当日も、成長を実感できる一日になることと思います。

当日、運営等でお手伝いをさせていただく保護者の方々にはたいへんご苦勞をおかけしますが、よろしくお願ひいたします。

なお、授業は保護者の方も参観できますので、ご都合がよろしければ、ぜひ、参観してください。（授業は14:05～14:55です。）

PTA親子奉仕作業



10月30日（水）は、研究公開前の大清掃を子どもたちと一緒に手伝っていただき、感謝しております。日頃できないところを短い時間でしたが、熱心に行っていただき、たいへん美しくなりました。ありがとうございました。

《県大会秋季大会》

2日（土）～4日（月）にかけて第42回宮崎県中学校秋季体育大会が開催されます。

西諸県地区代表として、本校の剣道部が、男子団体戦と男女個人戦に、また、ソフトテニス部が女子個人戦に出場します。精一杯、頑張ってくれることと思います。後援会の皆様には、送迎等でお世話になりますが、よろしくお願ひいたします。

《小林市総合文化祭》

2日（土）～3日（日）に、小林市総合文化祭が小林市民体育館で開催されます。生徒の作品も展示されていますのでぜひ、ご覧ください。